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ίϩφՒʹ͓͚Δ信用保証協会の͞·͟·ͳऔΓΈಛू̍

でࣈに転མしͨطଘ事ۀをい͔にཱてす͔
ͱい͏͜ͱ͕ۓ٤の՝ͱなる。͜の͜ͱを೦
಄にஔ͖、協会のܦӦࢧԉମ੍をڧԽするͱ
ͱもに、ैདྷ͔Βਂ͘ަྲྀしているؔؔػͱ
連ܞしͨܦӦࢧԉにऔΓΉ͜ͱͱしͨ。

���ɽ協会のܦӦࢧԉମ੍

ɹैલΑΓ協会ではܦӦࢧԉۀをੵۃతに
ԉにಛԽしͨઐの෦ॺをࢧӦܦ。て͖ͨͬߦ
ઃஔするなどして、、࠷దな事ࢧऀۀԉମ
੍の֦ॆにΊ、ࠓまでͦの׆ಈをଓ͚て͖
ͨ。協会͕࣠ͱなΓؔؔػͱ連ܞしてܦӦ
にޓを૬ࡐΘるਓܞԉを࣮ફし、まͨͦΕにࢧ
協ಇしてҭするなどͦのऔΓΈはଟذにΘ
ͨͬて͓Γ、ۚ༥ிに͓いてはͦΕをʰౡࠜϞ
σϧʱͱしてҬ連ܞのൣͱೝࣝしていͨͩい
ている。
ɹฏ �� には信用保証協会๏のҰ෦͕վ
ਖ਼ɾ͞ߦࢪΕ、信用保証協会全ମͱしてもܦӦ
Α͏ఆΊΒΕͨ͏ߦの̍ͭͱしてۀԉを本ࢧ
͕、協会では �� Ҏ্લのฏ � ͔Β৬
һにΑるܦӦࢧԉのऔΓΈを࢝Ί、ͦのޙも
ৗにܦӦࢧԉମ੍のڧԽを掲͛ଓ͚ている。ࢲ
͕ॴଐする՝も、ࡢまでのʮӦۀ෦保証՝ʯ
͔Βࠓ৽ͨにʮ保証ܦӦࢧԉ՝ʯに໊শを
มߋし、ݱの保証୲՝͕͓٬༷のܦӦࢧԉ
にྗしてい͘ͱい͏࢟をର֎తに໌֬にଧ
ͪग़しͨ。
ɹࠓൠのίϩφՒにΑͬてେμϝʔδをෛͬͨ

��̍ɽ͡Ίʹ

ɹ৽ܕίϩφΟϧスײછのൃੜͱ֦େ͔Β
も͏すؙ͙͕̎ܦͱ͏ͱしている。ͦのӨڹ
のظԽにΑͬて、ͪͨࢲの͓٬༷で͋るதখ
ʯऀۀاʢҎԼ、ʮதখऀۀ事نɾখۀا
ͱい͏。ʣのଟ͕͘ະિ༗のػةにऻΘΕ、ࠓ
もઌ͕͖ߦ見௨せないதでۤしんでいるঢ়گに
͋る。
ɹ͜͏しͨதでͪͨࢲは、ྩ̎に͓いて
まず͓٬༷の܁ۚࢿΓを҆ఆ͞せる͜ͱを࠷༏
ઌに͑ߟ、協会ではίϩφࢿ ʢۚ国ίϩφ��
ඦສԁ、Ճ͑てౡࠜݝではಠࣗのݝίϩφを��
ඦສԁまでઃఆ、."9��� ඦສԁʣ、いΘΏる

ʮθϩθϩ༥ࢿʯをओମに ���� ԯԁの保証ঝ
ʢ͜Εはલの̑ഒఔʣをߦい、保証࠴
はഒ૿しͨ。͜ΕにΑΓίϩφՒに͓いてߴ
ফࣦしͨച্にରするۚࢿख͕ߦΘΕ、͓
٬༷の܁ۚࢿΓを҆ఆ͞せ্ͨで໘の事ۀଘ
ଓを͑ࢧる͜ͱ͕で͖ͨͱ͑ߟている。
ɹし͔しな͕ΒࠓճのआೖにΑる事ۀଘଓはҰ
ԉ͕ࢧΓ܁ۚࢿはͪͨࢲ。しの͗にա͗ない࣌
ͻͱஈམするͱ、ૣいஈ֊で͓٬༷のもͱにग़
ֻ͚、͓٬༷ͱҰॹになͬてݩのଛӹվળを
ಈして͖ͨ。ౡࠜ׆ԉする͜ͱをॏͱしてࢧ
جతμイφϛζϜ͕ࡁܦでは会のΑ͏なݝ
൫ͱしてଘࡏするΘ͚でもな͘、いま͜のを
をい͔ऀۀاଘのதখطている͑ࢧతにࡁܦ
に͑ࢧてい͔͘、ͱい͏͜ͱ͕ͪͨࢲのա͔ڈ
ΒのॏཁなςʔϚで͋Γ、のલではίϩφՒ
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ɹͦのઐ෦ॺは૯໊̐のߦһでߏ͞Ε、
全һ͕Ұ௨Γݱݧܦをੵんͩதݎの੮ऀで
͋る。ͪͨࢲの෦ॺでは、લड़しͨଞ৫ͱの
連ڧܞԽのҰͱして͜のࢧۀاԉઐ෦ॺͱ
の協ಇをاըし、ྩ݄̏̐にͦのࢧۀاԉ
ઐ෦ॺͱͪͨࢲӦۀ෦保証ܦӦࢧԉ՝にΑる
۩ମతなࢧۀاԉاըのݕ౼会を։࠵しͨ。ͦ
のでは、ํ͔Β̭ۜߦͱ連ܞしてܦӦࢧԉ
をਐΊてい͖ͨい͓٬༷を事લにࣾ̕΄どબ
ఆʢ̭ۜߦϝイϯઌ͕த৺ʣしてఏࣔし、ํ
本ج信用ௐࠪをもͱにして͓٬༷のͨͬߦ͕
ใܦӦ՝、ܦӦࢧԉのऔΓΈ内容ඪ
ΰʔϧのఆなどのڞ༗をਤͬͨ。̭ۜߦ、
ํ୲ऀのํ͔Βൃ׆にҙ見͕ग़͞Ε、ͦの
ԉࣨのࢧۀاߦの͓٬༷ͦΕͧΕに̭ۜࣾ̕ޙ
୲ऀをஔする͜ͱで、྆ؔػ協ಇにΑるܦ
Ӧࢧԉ͕スλʔトしͨ。ʢਤ̍ʣ

ʢ�ʣܦӦࢧԉྫࣄ
ɹҎԼにհするのは、ͪͨࢲࡏݱͱ̭ۜߦの
୲ऀ͕協ಇしてܦӦࢧԉにऔΓんでいる事
ྫで͋る。
ᶃ֓ۀاཁɾܦӦঢ়گ
ɹ̨ࣾは۲মௗをϝイϯͱしͨډञをܦӦす
るۀاで͋る。তの࣌にઌܦӦऀ͕ۀ
しͨۀاで、ઌのٸ੦にΑΓܦݱӦऀʢઌ

はഽͪͨࢲ、ലେなに্る͜ͱは͕ۀا内ݝ
Ӧܦ、の෦ॺではͪͨࢲ、でೝして͓Γ֮ײ
の࣮ͦ、͛を͜ΕまでҎ্にࢶのબࡦԉࢧ
ޮੑをߴΊてい͘͜ͱ、まͨ、ߋにଟ֯తなࢹ
͔Β͓٬༷に寄Γఴ͏͜ͱ͕必ཁで͋るͱߟ
͑ͨ。ͦしてͦのͨΊには、協会のϚϯύϫʔ
ϊϋのΈで͏͔のではな͘、ؔؔػ
ͱ連ܞしͨܦӦࢧԉをΑΓҰੵۃతにֻ͚
てい͘͜ͱ͕ॏཁ͔ͭٸで͋るͱし、͜Εま
でͬߦて͖ͨؔؔػͱの連ܞのऔΓΈを͞
ΒにڧԽする͜ͱͱしͨ。
ɹࠓճ、ʑ͋るऔΓΈのத͔Β、৽ͨに本
ԉにऔΓんでい͖ͨいͱのいをࢧӦܦでؾ
٬༷の૬ஊ͓、ʯߦのʮ̭ۜؔػҬۚ༥ͨͬ࣋
૭ޱͱしてਓܦ͔ͭ、͘ߴ͕ؾӦࢧԉのϊϋ
ઐスλοϑ͕ଟ͘ूまͬているʮΑΖず
ͱのؔػΕͧΕのͦ、͛ڍʯのೋઌをڌԉࢧ
連ܞの事ྫにͭいてҎԼにհしてい͖ͨい。

���ɽ̭ۜߦͱの࿈ܞ

ʢ�ʣ࿈ܞのֻ͚
ɹ͖͔͚ͬは、ۚݩ༥ؔػで͋る̭ۜߦに͓
いてࡢにࢧۀاԉઐ෦ॺ͕৽ઃ͞Εͨ͜
ͱで͋ͬͨ。

【図̏ ৶༽ฯৄڢճ・̯۞ߨの࿊ܠϟʖζ】
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ʲਤ̍　信用保証協会ͱ̭ۜߦの࿈ܞΠϝʔδʳ
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はಠࣗ断でίϩφରࡦͱしてλϒϨοト文
γスςϜをಋೖしΑ͏ͱ٬੮のλϒϨοトػ
用で͖ずに׆もଗ͑てい͕ͨ、ͦΕΒを全͘ث
いͨ。ޙࠓは、ඇ৮にΑる文͕ओྲྀͱなͬ
てい͘͜ͱ、͏ま͘ӡ用する͜ͱでਓһਓ
݅අ͕͑ΒΕる͜ͱ、͞Βに̨ࣾの٬など
を౿ま͑るͱ、λϒϨοト文のରԠはՄ͔

ऀのڧいいに৺ଧͨΕ、ඍྗな͕Βͪͨࢲの
ྗでԿ͔͓खいをしͨいͱい͏ߴ͕ͪ࣋ؾ
まͬていͬͨ。

ᶆ۩ମతなࢧԉ׆ಈ
ɹまずΦϖϨʔγϣϯの見しͱして、λϒ
Ϩοト文γスςϜのӡ用をࢧԉしͨ。ܦӦऀ

ͭ必ਢで͋るͱ͑ߟ、λϒϨοト文をӡ用で
͖るମ੍ͮ͘ΓをਐΊͨ。γスςϜには、ྉཧ
໊ɾՁ֨はೖྗ͞Εてい͕ͨ、؊৺のྉཧ写真
͕な͔ͬͨ。ͦ͜で、協会のʮ݁ʯʢ無ྉの
ઐՈݣ事ۀʣを׆用してൢଅのϓϩをݣ
しྉཧ写真のࡱӨ、ࡱӨしͨ写真のՃํ๏に
ͭいてࢦಋをड͚ͨ。࣮ࡍに写真のՃ文
ը໘の写真のຒΊࠐΈ、λϒϨοト文のΦ
ϖϨʔγϣϯςストなどにͭいては、ͪͨࢲͱ
Ӧऀͱͱもܦ、の୲ऀ͕Ұॹになͬてߦ̭ۜ
にۀ࡞をਐΊͨ。
ɹܦӦࢧԉに͓いて、ઐՈݣの׆用はΑ͘
してऴΘΓ、まݣで͋る͕、ઐՈを͏ߦ
ͨઐՈにಉߦしࢦಋを見कる͚ͩ、では真の
ている。େな͑͜ߟないͱݺԉͱはࢧӦܦ
ͱは、ઐՈのࢦಋ͕͖ͪんͱ࣮ߦで͖るΑ͏
ͱ͜͏ߦをۀ࡞ӦऀͱҰॹになͬてܦԉऀ͕ࢧ
で͋る。まͨ、ઐՈにࢦಋを͓ئいするࡍ
は、ܦӦ՝をత֬にࣔす͜ͱ͕؊ཁで͋Γ、
͓٬༷に見合ͬͨࢦಋをͪ͜Β͕Ϧʔυしてい

の࠺、ྸは��ޙʣに事͕ۀҾ͖͕ܧΕͨ。
ɹܦӦऀの༏し͘Թ͔いਓฑ͔ΒΞοトϗʔϜ
なงғ͕ؾϦのډञͱしてしまΕ、ίϩφ
લはେֶੜ、αラϦʔϚϯ、ϑΝϛϦʔなど෯
いのू٬でΘͬていͨ。まͨ、ళฮ̎֊のେ
のଧ্ͪ͛、ۙྡ事׆用し、θϛ෦׆をؒ
。の͓ళで͋ͬͨؾॴのԅ会などஂମ٬にもਓۀ
ڧにܭΑ͏な͏ߦՁཧをݪは៛ີなࣾݱ
いλイϓではな͔͕ͬͨ、のݧܦͱ࣮ݎな
Ձਓ݅අを্खにίϯトϩʔݪࡐΒ、৯͔͑ߟ
ϧする͜ͱで、ച্ߴはখৼΓな͕Βもຖ҆ظ
ఆしͨརӹを֬保していͨ。Ұํで、ۚ༥ࢧԉ
に͓いては、͜ Εまで保証協会͖の༥ࢿをத
৺にऔҾ͕ߦΘΕて͓Γ、લ、࣌のχʔ
ζにԠ͑Α͏ͱ、ࢥいͬて全ࣨࣨݸԽにΑるઃ
උࢿをͨͨͬߦΊ、आೖ͕ۚΒんでいͨ。

ᶄ৽ܕίϩφΟϧスײછ֦େ͕もͨΒしͨ
ɹӨڹ
ɹ৽ܕίϩφΟϧスײછ֦େのӨڹにΑる
ҿ৯のࣗॗで、ৗ連٬の͕ԕの͖、ച্ߴ
͕େ෯にݮগしͨ͜ͱは͏ݴまでもない。ࣈ
に転མしͨܦӦをཱてͦ͏ͱ、θϩθϩ༥ࢿ
をड͚る͜ͱにΑΓԿͱ͔໘のӡ転ۚࢿを֬
保し、࢈は໔Εͨ。し͔し、ίϩφՒのத、
ઌ͕͖ߦ見௨せず、ݽಠͱෆ҆でܦӦऀの৺͕
ંΕ͔͔ͬてしまͬて͓Γ、͜の事͕࠷もେ͖
いͱしてු͔ͼ্͕ͬて͖ͨ。ٸۓ事ଶએ
をۀでళฮӦظҎ֎にもෆఆۀٳ࣌にΑるҰݴ
ͱの໘ஊதにもෆ҆ͱͪͨࢲ、Έ͕ͪͱなΓٳ
չし͔͞Β͔、ܦӦऀは͓࣌Γྦを見せͨ。͞
Βに、৽ܕίϩφΟϧスのӨڹは、ͦ͜でಇ
を݉ࢹ、һのϞνϕʔγϣϯをもԼ͛ۀै͘
Ͷて৯事にࡍͨͬߦには、ͪͨࢲし͔͓٬༷は
いな͔ͬͨにも͔͔ΘΒず、Φʔμʔϛス͕܁
Γฦ͞Ε、ؾ׆のない٬も見ΒΕͨ。

ᶅܦӦऀの৺に寄Γఴ͏
ɹ͜͏しͨঢ়گのதで、࠷ॳのܦӦࢧԉはෆ҆
を๊͑るܦӦऀの৺に寄Γఴ͏͜ͱͱܾΊͨ。
ํͱ̭ۜߦの୲ऀは、Կもೋਓで͓ళに
をӡͼ、ܦӦऀにରして、ʮίϩφՒでもで
͖る͜ͱを、લ͖にͬてい͜͏ʯͱྭまし

ଓ͚ͨ。ਖ਼、ੜ͕༷ࣜ׆େ͖͘มԽするத、
ίϩφ͕ऩଋしͨͱしても、͜Εまで௨Γのདྷ
ళ٬ͱച্͕ߴͬて͘るͱい͏保証はな͔ͬ
ͨ。し͔し、ࠓίϩφՒでもདྷళして͘Εる͓
٬༷に、まͨ、ίϩφऩଋޙͬて͖て͘Εる
͓٬༷に、সإで͞ΒにྑいαʔϏス͕ఏڙで
͖るΑ͏、ݱঢ়の՝解ܾにऔΓΉ͜ͱͱし
ͨ。ͦして、ԿΑΓもٸ੦͞Εͨઌ͕ࣾେ
事にして͖͓ͨళをकͬてい͖ͨいͱい͏ܦӦ
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͘͜ͱもۃΊてॏཁで͋る。ͪͨࢲͱ̭ۜߦの
୲ऀは͜ΕΒを࣮ફしͭͭ、͞Βなるൢଅの
ΞΧऀۀاイϯスλάラϜの。ͨͬߦԽをڧ
ϯトの։ઃをߦい、ϋογϡλάީิを۩ମత
に �� ӦऀܦςϯϓϨʔトͱして、͑ߟఔݸ
にఏࣔし࣮ࡍのൃ信までのࢦಋをͨͬߦ。ͦの
ଞ֎੫දࣔͱなͬていͨϝχϡʔのՁ֨දࣔを
มߋするͱͱもに、"#$ ੳにΑΓചΕ͖ߦ
ෆௐのϝχϡʔのվഇもखͬͨ。もͪΖん͜
のにͭいてもϨδγスςϜ、ϝχϡʔσʔλ
のมߋはいずΕもͪͨࢲͱ̭ۜߦの୲ऀ͕ܦ
Ӧऀͱڞにۀ࡞をਐΊͨ。

ᶇܦӦࢧԉのޮՌ
ɹ本݅はまͩਐ్ߦதのҊ݅で͋Γ、ظԽす
るίϩφのӨڹにΑͬて、໌֬なଛӹվળ݁Ռ
はग़ていない。ͨͩ、ڞにۀ࡞をਐΊてい͘͜
ͱで、ܦӦऀものલ͕໌る͘なͬͨの͔、࣍
ୈに໌る͘なΓ、ͪͨࢲͱのίϛϡχέʔγϣ
ϯ͕૿͑ていͬͨ。ԿΑΓもॏେな՝で͋ͬ
Ӧऀの৺のཱてしͱい͏໘では、େ͖ܦ、ͨ
なޮՌをײじΒΕているͱ͜Ζで͋る。ैདྷの
Έ、信用保証ࠐԉの͋Γํ͔ΒҰา౿ΈࢧӦܦ
協会ͱۚ༥ؔػ୲ऀ͕ೋਓ٭ࡾで͓٬༷の՝
ͱਖ਼໘͔Β͖合い、͓٬༷ͱҰॹになͬて
解ܾしてい͘ʜ。͜のମ੍をߏஙで͖ͨ͜ͱ͕、
。ԉに͓͚るେ͖なऩ֭で͋ͬͨࢧճのࠓ
ɹޙࠓ、̨ࣾにͭいては、ΦϖϨʔγϣϯの՝
解ܾ͔Βച্ࢧԉにも෯を͛、協会͕࣮
ըでหのൢاしているςイΫΞトग़ళࢪ
ച、དྷళ٬͔ΒのΞϯέʔトௐࠪɾੳなどを
。する༧ఆͱしているࢪ࣮

���ɽΑΖͣࢧԉڌͱの࿈ܞ

ʢ�ʣΑΖͣࢧԉڌʹ͍ͭͯ
ɹΑΖずࢧԉڌは、国͕全国にઃஔしている
無ྉのܦӦ૬ஊॴで͋る。தখऀۀاۀ༧
ఆऀなど͔Β、ച্֦େܦӦվળなど、ܦӦ্
の͋ΒΏるΈの૬ஊ͕寄せΒΕている。ౡࠜݝ
でもฏ��݄̐に事͕ۀ։࢝͞Ε、໊̐ࡏݱの
ίʔσΟωʔλʔ、��໊のઐίʔσΟωʔλʔ͕
૬ஊにԠじ、దな՝解ܾํ๏をఏҊしている。

ʢ�ʣ࿈ܞの内༰
ɹΑΖずࢧԉڌのνʔϑίʔσΟωʔλʔͱ
は、協会のଟ͘の৬һ͕ࢀՃするதখۀا
断֨ࢿ࢜のߋ৽ݚमでҎલ͔Βަྲྀ͕͋Γ、Α
Ζずࢧԉڌ͕࣮に͓٬༷͔Βଟ͘の૬ஊを
ड͚ている͜ͱ、ߋにはۀ༧ఆऀ͔Βの૬
ஊもଟͦ͘のはۜߦஂମを্ճる͜
ͱ、ͦしてಛにܦӦࢧԉのݧܦϊϋ͕๛
͔で͋る͜ͱをΓ、協会もͦΕΒϊϋ
を׆用する͜ͱで͓٬༷にΑΓྑいܦӦࢧԉを
ఏڙで͖るのではない͔ͱͨ͑ߟ。
ɹまͨ、ΑΖずࢧԉڌに͓いては、ࠓの
ʢएऀۀ、ܞͱの連ؔػԉࢧ、ಈํͱして׆
ऀɾঁੑなどʣの۷Γىしを掲͛て͓Γ、͜Ε
Βも協会͕ࢦすͱ͜ΖͱҰகしていͨ。ͦ
のͨΊ、ΑΖずࢧԉڌͱの連ܞにͭいてはࠓ
ճۀ༧ఆऀۀスςʔδʢ̑ྺۀະຬʣ
に͋るํにλʔήοトをߜΓ、ܦӦ૬ஊ会をڞ
ࢧする͜ͱͱしͨ。ྩ݄͔̏̔ΒΑΖず࠵
ԉڌのνʔϑίʔσΟωʔλʔを協会に

ʲਤ̎　協ಇࢧԉの༷ࢠʳ
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ট͖、ࡢまでに協会͕ࢧԉしͨऀۀの
ϑΥϩʔΞοϓ協会ɾΑΖずࢧԉڌのど
ͪΒ͔に૬ஊ͕寄せΒΕͨۀ༧ఆऀͱの໘ஊ
を݄̎ࡏݱճఆظతにͬߦている。ʢਤ̏ʣ

ʢ�ʣ૬ஊରԠྫࣄ
ɹࢢ෦の༗໊ళのύςΟγΤをΊ、に
̪λʔϯし༸՛ࢠళのۀを༧ఆしていͨݸਓ
事ۀओ * 。の事ྫで͋るࢯ
ɹ* 、͘ߴのύςΟγΤͱしてのスΩϧはࢯ
のΫΦϦςΟ͓ళのηʔϧスϙイϯトな
どにಛஈのはな͔ͬͨ。* するにۀ͕ࢯ
͋ͨΓ、ͪͨࢲはۚ༥ؔػͱڞにܭۀըを
ըをまͱΊていͨ。しܭௐୡۚࢿにط、ఆしࡦ
͔し、͞ΒにいࢹでΞυόイスを͖ͬ͏ߦ
͔͚になΕͱ、ΑΖずࢧԉڌのνʔϑίʔ
σΟωʔλʔに協ྗをґཔし、ۀの૬ஊにԠ
じる͜ͱͱしͨので͋る。
ɹνʔϑίʔσΟωʔλʔは、ܭۀըをもͱ
にまずۙྡڝ合ઌをௐ֤ઌにどのΑ͏なಛ
͕͋Γ、ళ͕ͦΕͱどのΑ͏にࠩผԽで͖
ているの͔をࣔしͨ。し͔もͦので؆୯なڝ
合ੳදをఏࣔしͨͨΊ、* もਂ͘ೲಘしͨࢯ
。で͋ͬͨࢠ༷
ɹまͨ、̞͕ࢯΦʔϓϯલにνラγを༧ఆ
していͨ͜ͱにରして、҆Ձなωοトҹऀۀ
をհする͜ͱで、しいۀલにඅ用を͑
な͕ΒΑΓޮతにએ׆ಈ͕で͖るํ๏を
۩ମతにΞυόイスしていͨ。Ճ͑て、ϑΣイ
スϒοΫɾπイολʔɾイϯスλάラϜなどの
4/4 ΞΧϯトを։ళલ͔Β։ઃし、։ళલ

のΧϯトμϯͱしてのใൃ信を͜͏ߦͱ
、ళのに合͏ళฮσβイϯর໌など
のॿݴもߦΘΕるなど、͜͏ߦ͕ͪͨࢲͱ͕ग़
དྷな͔ͬͨΞυόイスの෯の͞を̞ࢯにఏڙ
する͜ͱ͕で͖ͨ。

ʢ�ʣΑΖͣࢧԉڌͱの࿈ޮܞՌ
ɹࠓճの連ܞに͓いては、まずはޙۀ � ະ
ຬの͓٬༷にͬߜて協ಇし͕ͨ、ͦのํʑはί
ϩφՒでのۀͱい͏͜ͱでඇৗにڧいෆ҆を
๊͑て͓ΒΕるதで、いまのごࣗのܦӦにؔ
してΑΓൣなॿݴをड͚ΒΕるͱい͏҆৺ײ
はେ͖いもので͋ͬͨͱࢥΘΕる。ͦしてޙࠓ
にͭいても、いまͩকདྷ༧ଌ͕ෆಁ໌なதで、
ച্֬保ۚࢿ໘での૬ஊ͕ܧଓతにで͖る૬
खをͬている͔いない͔では、ܦӦऀのํʑ
の事ܧۀଓにରするϞνϕʔγϣϯのҡ࣋、֬
保に͓いてେ͖なҧい͕ग़て͘るのではない
͔、ͱ͑ߟている。
ɹまͨ、ΑΖずࢧԉڌの本ۀにରする۩ମత
なΞυόイスྗの͞ߴをզʑ͕׆用する͜
ͱにΑͬて、信用保証協会の本དྷのతで͋
る l தখࢧۀاԉ z をߋに࣍ߴにͬ࣋てい͚る、
ͱ協会の৬һ͕࢝͑ߟΊͨ͜ͱࣗମもେ͖な
ޮՌで͋ͬͨͱもͬࢥている。

���ɽ·ͱΊ

ɹ͜͜まで、協会͕ࡏݱもਐܗߦでऔΓんで
いるҬۚ༥ؔػؔؔػͱの連ܞにΑるܦ

【図３ 当県よろず支援拠点の相談件数・相談者数】
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Ȑ೧ౕ R̐೧ౕ Ȓ/4~7
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ಛू̍　ίϩφՒʹ͓͚Δ信用保証協会の͞·͟·ͳऔΓΈ

ಇ͞せ、࣮ ઓのதでの 0+5 ͱして׆用するέʔ
スもͨ͘͞ん͋る。
ɹॏཁな͜ͱは、͓٬༷のܦӦ՝にରしては、
Ҭۚ༥ؔػؔؔػͱతҙ ʢ͓ࣝ٬༷の
༗し、Ұॹになͬて۩ମతなվڞӦվળʣをܦ
ળ׆ಈۀ࡞にऔΓΊる͔ど͏͔で͋る。
ɹͪͨࢲのܦӦࢧԉはいまͩൃల్্で͋Γ、
ࡍԉઌを͞Βに૿してい͘͜ͱ࣮ࢧはޙࠓ
のܦӦࢧԉޮՌを͞ΒにߴΊてい͘͜ͱをࢦ
してい͔な͘てはなΒない。ͦのͨΊにԿをす
͖͔、໌Β͔な解をͬ࣋ているΘ͚ではない
͕、ͦのಓをࡧしଓ͚てい͘ॴଘで͋る。全
国でも͓٬༷のܦӦ՝解ܾのͨΊ、͞まざま
なؔؔػͱの連͕ܞ৽ͨにੜまΕ、信用保証
協会にΑるܦӦࢧԉのྠ͕͕ͬてい͘͜ͱを
。しているظ

ӦࢧԉのҰྫにͭいてごհ͞せていͨͩいͨ。
ɹいま信用保証協会のׂͱして、ܦӦࢧԉに
ରするظ͕ΑΓҰߴまるதで、Ҭۚ༥ػ
ؔؔؔػͱの連ܞにΑるܦӦࢧԉは、ଟذ
にΘͨる͓٬༷のܦӦ՝に͖合͏্でも
༗ޮで͋るͱ͑ߟている。࣮ࡍには信用保証協
会の༗するܦӦࢧԉのϊϋݯࢿ、ݧܦは
ԉϊࢧӦܦΒΕている͕、͞まざまな֯のݶ
ϋをऀͭ࣋ಉ͕࢜खをんで複తなࢧ
ԉを͜͏ߦͱ͕、͓ࢧ٬༷ԉのߴԽにͭ
な͕るͱい͏͜ͱは、ࠓճの事ྫなどを௨じて
。じͨײ͘ڧ
ɹ͜͏い͏έʔスをݧܦするͱ、連ܞしͨ
৫ɾ৬һಉ࢜の信པؔもੜまΕるもので͋
Γ、ܦӦࢧԉ͕必ཁな事Ҋに͓いてೖ協̎ɾ̏
のएख৬һをઌํの৫のதݎ৬һͱ協




